

document.write(TODAY);

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[INTERNATIONAL](#)

point de vue

**Une position irrecevable du CCME aux MRE :
«Intégrez-vous dans les pays d'immigration,
et désintégrez-vous politiquement par rapport au Maroc !»**

Par Abdelkrim BELGUENDOUZ
Universitaire à Rabat,
Chercheur spécialisé en migration

Retour à « Moubacharatan Maâkoum » de 2M du 28 mai 2014 consacrée à la représentation politique au Maroc des Marocains du Monde, ayant pour objectif, tellement qu'elle a été conçue et menée sur le plateau, de considérer que la concrétisation des politiques des MRE par rapport au Maroc n'est ni une urgence, ni une priorité, y compris pour les concernés eux-mêmes !!!

• émission non équilibrée, très orientée, pratiquement monolithique, perdant toute la crédibilité en raison aussi du parti-pris flagrant de l'animateur en faveur des thèses non-anticipationnistes du Secrétaire général du CCME, Abdellah Boussouf.

• la suite de l'article : <http://wp.me/pUmLI-1n>

L'islam de France mis à mal !

La tuerie dans le musée juif de Bruxelles et l'arrestation de l'auteur présumé de cet acte terroriste, le dénommé Mehdi Nemmouche, nous renvoie d'une manière

logique à la tuerie de Toulouse, il y a environ deux ans, perpétrée par Mohammed Merah.

Merah et Nemmouche ont pratiquement le même profil, le même parcours, les deux sont des enfants issus de l'immigration Maghrebine: échec scolaire, un passé de petits délinquants qui les conduit logiquement par des séjours en prison. Et à l'occasion de ces séjours en prison: la quête identitaire motivée probablement par le fait de se retrouver face à soi dans les cellules de la prison et la disponibilité du temps, cherchant un réconfort psychologique dans la réflexion spirituelle et religieuse, ils sont pris en main par des prédicateurs islamistes, dont certains sont des recruteurs Jihadistes. A la sortie de la prison, ils sont repris par des réseaux internationaux, qui disposent d'une arme redoutable, pour maintenir le lien: mieux les radicaliser, pour en faire des candidats au "jihad" et les envoyer faire des stages armés, ultime passage avant de rejoindre des zones de conflit, comme l'Irak ou la Libye, hier, et la Syrie aujourd'hui.

Cette arme redoutable et incontrôlable: c'est internet avec ses réseaux sociaux, qui peut toucher n'importe qui à n'importe quel endroit et à n'importe quel instant, à l'abri des regards y compris ceux des parents et des proches

Lire la suite de l'article : <http://wp.me/pUmLI-UI>

Maroc Top

Le retour à l'heure légale au Maroc (GMT)

Le retour à l'heure légale au Maroc (GMT) aura lieu du 28 juin au 02 août prochain, a annoncé jeudi le ministère chargé de la Fonction publique et de la Modernisation de l'Administration.

l'heure devra, ainsi, être retardée de 60 minutes le samedi 28 juin à 03H00, a indiqué le ministère dans un communiqué, précisant que l'heure sera à nouveau avancée de 60 minutes le samedi 02 août à 03H00.

La mesure intervient en application du décret 2.12.126 du 26 Jourmada I 1433 (18 avril 2012) et la décision du chef de gouvernement N. 14-211-3 du 1er Chaâban 1435 (30 mai 2014).

Un Marocain veut ouvrir un sex-shop Halal à la Mecque

Un Marocain établi aux Pays-Bas, et propriétaire du site internet néerlandais El Asira, un sex-shop halal en ligne, veut ouvrir une enseigne à La Mecque, en Arabie-Saoudite, après avoir fusionné avec un géant de l'érotique allemand, Beate Uhse. Cette dernière entreprise est le plus grand vendeur européen de produits érotiques. Le fondateur d'El Asira, Abdelaziz Aouragh, a affirmé à l'agence de presse AFP qu'il compte bien ouvrir une enseigne à La Mecque pour y vendre ses produits érotiques « Halal », maintenant qu'il a fusionné avec Beate Uhse. Le marché musulman relatif aux produits érotiques halal pourrait s'élever à des milliards d'euros, selon l'AFP. Selon Aouragh : « Nous allons amener nos 18 produits islamiques sur le marché à travers Beate Uhse [...] Il y a énormément de potentiel étant donné que nous nous adressons à un marché mondial de 1,8 milliard de personnes ». Linda Blommaert, une porte-parole de la société allemande, affirme : « nous pensons que nous pouvons apprendre beaucoup d'El Asira sur l'exploitation du marché érotique musulman ». Le géant européen avait approché Aouragh dès 2012. Quant aux produits qu'il mettra cette co-société sur le marché, ce ne seront « ni poupées gonflables ni godemichés », précise Aouragh. [Bladi.net](http://www.bladi.net)

<http://www.bladi.net/sex-shop-halal-mecque-maroc.html>

Driss Lachguar à Amsterdam : "Il est impératif d'élaborer de nouvelles lois sur l'immigration"

représentants de certains partis de la majorité et de l'opposition ont souligné, dimanche à Amsterdam, la nécessité de mettre en place une politique nationale intégrée traitant des occupations de la communauté marocaine de l'étranger loin de tous les calculs partisans étriqués.

intervenants qui s'exprimaient lors d'une rencontre tenue dans le cadre du premier Festival Tv à la culture amazighe (7-9 juin) sous le thème "La politique marocaine dans le domaine de la migration", ont indiqué que malgré la persistance de certaines entraves, le Maroc a rompu avec les taches inappropriées du passé et s'est engagé résolument à améliorer les conditions des MRE : les plans.

http://www.libe.ma/Driss-Lachguar-a-Amsterdam-Il-est-imperatif-d-elaborer-de-nouvelles-lois-sur-l-immigration_a51066.html

LA DOUANE CHOUCHOUTE LES MRE

**Par Mohamed Chakir Alaoui le
12/06/2014 à 00h05**

Kiosque360. La nouvelle circulaire de l'Administration des douanes relative à l'opération d'accueil 2014 des MRE comporte des nouveautés de taille.

ne nouvelle pour les Marocains du monde. La dernière circulaire de l'Administration des douanes impôts indirects (ADII) relative à la campagne d'accueil 2014 comporte plusieurs nouveautés. Dans son édition de ce jeudi 12 juin, L'Economiste répertorie "les petits cadeaux" de la saison aux Marocains résidant à l'étranger (MRE) à commencer par l'admission temporaire de véhicules fixée à six mois. "Le délai de séjour des fourgons et pick-up utilisés pour le transport des MRE est aligné sur celui des véhicules du tourisme", explique le journal. Autre disposition qui

retient l'attention du quotidien économique, l'installation à titre provisoire de trois duty free à l'arrivée aux aéroports de Casablanca, Marrakech et Agadir.

A lire Aujourd'hui Le Maroc, on apprend l'Administration des douanes travaille d'arrache-pied pour améliorer les conditions de passage des Marocains du monde, tant à l'entrée du Maroc qu'à la sortie, lors du retour aux pays de résidence. Parmi les mesures citées par le quotidien, il y a lieu de noter le lancement d'une application mobile permettant de "consulter les admissions non épurées en introduisant l'identifiant de la personne concernée ou le numéro d'immatriculation du véhicule". On apprend aussi que le poste frontalier de Tanger Med a été équipé d'un système de lecture automatique des plaques d'immatriculation permettant de prendre en charge les mouvements des véhicules à l'import et à l'export. Ce système, en phase de test, sera généralisé à tous les postes frontaliers du pays.

L'Administration des douanes se donne les moyens pour améliorer le transit des MRE aussi bien au niveau de Bab Sebta que par Tanger Med. La mise en place de dispositions prévues dans sa dernière circulaire dépend de l'implication de l'ensemble des acteurs concernés par l'opération d'accueil des Marocains du monde.

<http://le360.ma/fr/societe/la-douane-chouchoute-les-mre-16585>

Un Marocain élu premier vice-président du Parlement bruxellois

Le député belgo-marocain Fouad Ahidar a accédé, mardi, à la vice-présidence du Parlement bruxellois qui compte, après les élections régionales du 25 mai dernier, un total de 12 élus issus de l'immigration marocaine.

Le député belgo-marocain Fouad Ahidar a accédé, mardi, à la vice-présidence du Parlement bruxellois qui compte, après les élections régionales du 25 mai dernier, un total de 12 élus issus de l'immigration marocaine.

http://www.aujourd'hui.ma/international/international/un-marocain-elu-premier-vice-president-du-parlement-bruxellois-110631#.U508i_1_uNg

New York Times: "L'image du Roi et la tergiversation des réformes au Maroc"

Dans un article incendiaire, le journal américain New York Times a descendu le Maroc et son régime, en comparant entre "l'image du 'Roi Cool' en Tunisie" et "la tergiversation des réformes au Maroc". Selon cette publication, les changements entrepris par le Roi Mohammed VI sont seulement cosmétiques. Le journal fait témoigner des experts hostiles au Maroc, et rappelle également plusieurs cas de répressions et de répression contre des journalistes et militants pro-démocratiques.

quelques semaines de son 15e anniversaire sur le trône au Maroc, Le Roi Mohammed VI a été vu dans les rues de Tunis en jean et t-shirt en marge d'une visite officielle, ce qui lui a valu le surnom de 'Roi Cool' par la presse étrangère".

[la suite »](#)

<http://www.aufaitmaroc.com/actualites/maroc/2014/6/12/>

MARHABA 2014

Sous la présidence effective de SM le Roi, l'opération "Marhaba 2014 démarre le 5 juin

Rabat - Sous la présidence effective de SM le Roi Mohammed VI, que Dieu l'assiste, l'opération d'accueil des Marocains Résidant à l'Etranger "Marhaba 2014" débutera le 5 juin et se poursuivra jusqu'au 15 Septembre. Mardi un communiqué de la **Fondation Mohammed V** pour la solidarité.

La Fondation, qui contribue dans la mise en œuvre et l'organisation de cette opération, a mis en place 16 espaces d'accueil pour accompagner l'intensité du trafic maritime et aérien enregistré annuellement à cette occasion, ajoute le communiqué.

Il agit, précise la même source, des aires de repos Tanger Méditerranée, Taourirte et Tazaghine, ainsi que des sites d'accueil des ports de Tanger Med, Nador et Al Hoceima, des entrées de Bab El Oued et Bab Melilia et des aéroports de Casablanca Mohammed V, Oujda Angad, Agadir Al Massira et Fès Saïss. A l'étranger, la Fondation continue d'offrir son assistance aux membres de la communauté marocaine transitant par les ports européens d'Almeria, Algésiras, Sète et Gênes.

Le accompagnement des voyageurs en termes de sensibilisation et d'information se fera également à la mise à disposition de guides rédigés en 7 langues : arabe, Tifinagh, français, espagnol, italien, portugais et allemand, relève la Fondation, qui ajoute que ces guides peuvent être obtenus généralement auprès des consulats, des agences bancaires en Europe, des agences de Royal Air Maroc et de ses partenaires, des agences des sociétés de transports et sur les bateaux assurant la liaison entre l'Europe et le Maroc, ainsi qu'au niveau de tous les sites de la Fondation.

Sur les 16 espaces aménagés par la Fondation, précise le communiqué, plus de 400 assistantes sociales, médecins, cadres paramédicaux et volontaires sont au service et à l'écoute des Marocains résidant à l'étranger et sont mobilisés pour les assister et leur fournir les secours nécessaires.

Les sites de la Fondation peuvent être joints à travers son centre d'appel qui est opérationnel 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24, aux numéros de téléphone : **0537 20 55 66 / 0537 20 66 66** et à travers le numéro vert accessible à partir du Royaume : **080 000 23 23**

Outre ces numéros, poursuit le communiqué, les sites d'accueil situés à l'étranger peuvent être joignables aux numéros suivants :

Sur l'Espagne : - Algésiras : **00 34 631 640 625 - 00 34 631 640 574** - - Almeria : **00 34 631 640 561**

Sur la France : - Sète : **00 33 6 34 68 17 41**

Sur l'Italie : - Gênes : **00 39 32 03 03 80 57**

[Belgique](#) [Top](#)

Un député belgo-marocain victime de propos racistes suite à la tuerie de Bruxelles

Ces derniers temps l'Europe est sujette à une montée de la xénophobie mais aussi, et surtout, de l'islamophobie. Après les propos tenus par Geerts Wilders, fondateur du parti nationaliste hollandais, le PVV, c'est au tour de ses voisins belges de s'y mettre, ... à nouveau! On le savait déjà, l'opinion publique belge ne voit pas d'un très bon œil la communauté marocaine (très nombreuse dans le royaume), et plus largement, la communauté musulmane.

La tuerie de Bruxelles, constitue-t-elle un énième amalgame entre « musulman » et « terroriste »? C'est la question qui s'impose au sein des sociétés française, hollandaise, mais aussi, belge.

<http://www.katibin.fr/2014/06/03/depute-belgo-marocain-victime-propos-racistes/>

L'imam Chalghoumi au Musée juif:
"Ne pas associer l'islam à ce malade mental"

moment de recueillement a eu lieu ce lundi, aux alentours de 17h, au Musée juif à Bruxelles, où une attaque antisémite a été perpétrée voici plus de deux semaines et qui a fait 4 morts. Le rassemblement est une initiative de la Conférence des imams de France et de la Ligue belge contre l'antisémitisme.

<http://www.lalibre.be/actu/belgique/l-imam-chalghoumi-au-musee-juif-ne-pas-associer-l-islam-a-une-maladie-mentale-5395d0a73570d60b4dc3ce93>

La Belgique a accueilli plus de 100.000 étrangers en 2013

La Belgique a accueilli 105.798 étrangers l'année dernière contre 113.220 en 2012, selon les statistiques de l'Office des étrangers relayées mercredi par les éditions de SudPresse. Les Européens représentent 60% de ces nouvelles arrivées tandis que les Français restent les premiers migrants en Belgique, devant les Roumains et les Néerlandais.

D'après les chiffres de l'Office des étrangers, 1.061.502 étrangers vivent légalement en Belgique, soit environ 10% de la population. Les Italiens (14%), les Français (12%) et les Néerlandais (12%) sont les plus représentés.

Ces statistiques de l'Office des étrangers ne tiennent cependant pas compte de l'immigration clandestine et des demandeurs d'asile en attente d'un statut.

Source LDH

Elections : quel bilan pour les musulmans de Bruxelles ?

Il s'agit pas ici d'analyser les résultats mais surtout de se demander si la communauté musulmane belge, notamment à Bruxelles, arrive à peser sur le scrutin.

On constate dans un premier temps que le discours interdisant de voter ne semble pas trouvé d'écoute chez les musulmans dans leur grande majorité. Malgré les nombreuses campagnes devant les urnes, distribuant des tracts, les musulmans n'adhèrent pas à ce discours.

Les musulmans ont au contraire montré une volonté plus importante qu'auparavant de participer à ce processus électoral. Grâce aux réseaux sociaux et aux sms, de nombreuses voix se sont exprimées et partagé leurs préférences politiques. Des groupes de réflexion, des personnalités actives dans le monde associatif, des collectifs et même des imams. C'est un signe qui témoigne d'une prise de conscience de plus en plus présente chez les musulmans. Ce réveil ne pourra, à terme, qu'obliger les partis politiques à tenir compte davantage des demandes et exigences des musulmans.

Les initiatives ne travaillent pas encore de concert. Résultat : on assistait à une cacophonie d'appels à voter, et devant cette anarchie, on se dit que l'unité n'est pas pour demain. La majorité des musulmans a compris qu'elle n'avait aucun intérêt à se désengager sur le plan politique.

http://www.islamic-events.be/2014/06/election-bilan-musulmans-bruxelles/?utm_source=feedburner&utm_medium=email&utm_campaign=Feed%3A+islamic-events-belgium%28Islam+en+Belgique+-+Islamic+Events%29

COLLOQUE INTERNATIONAL ET INTERDISCIPLINAIRE

ember 4-5, 2014 : Liège, Belgium
ersité culturelle dans les organisations: constats, enjeux, défis

organisations (multinationales et PME, organisations publiques, semi-publiques et associatives) amenées, dans nos sociétés contemporaines, à s'adapter à un contexte en constante évolution et diversité culturelle croissante du marché de l'emploi et de la main d'œuvre.

D (Etudes sur le Genre et la Diversité en Gestion)- HEC-École de gestion de l'Université de Liège et SEIN (Identity, diversity and Inequality research), centre de recherche de l'Université de Liège, asselt organisent dans le cadre de la chaire Diversité et Innovations Sociales un colloque qui a lieu le 4 - 5 décembre 2014 sur le thème de « Les organisations et la diversité culturelle : constats et défis !

net Annie- professeure ordinaire - HEC-Ulg (Liège) - Chaire Diversité et Innovations Sociales (E.ON-F-Suez / Mobistar / Groupe SNCB) -

INTERNATIONAL [Top](#)

Le site islamophobe Riposte laïque condamné par la justice

épisode juridique qui a fait croire jusqu'au bout à Riposte laïque qu'elle aurait pu s'échapper des mains de la justice prend fin. Le CCIF et tous ceux qui espèrent faire triompher le vivre ensemble doivent que se réjouir de la condamnation de Riposte laïque pour provocation à la haine envers les musulmans. La Cour d'appel de Paris vient de confirmer la condamnation du duo Pierre CASSEN et Daniel HILOUT, tous deux membres et rédacteurs du site de propagande islamophobe et raciste ROSTE LAIQUE.

[://oumma.com/202331/site-islamophobe-riposte-laïque-condamné-justice](http://oumma.com/202331/site-islamophobe-riposte-laïque-condamné-justice)